



Magog bonifie ses installations de volleyball à la plage des Cantons avec l'ajout de 4 nouveaux terrains

Magog, le 5 juillet 2024 – La Ville de Magog est heureuse d'annoncer l'ajout de 4 nouveaux terrains de volleyball à la plage des Cantons bonifiant ainsi l'offre d'activités et de loisirs disponible à cet endroit pour les citoyens et les visiteurs. Ces nouveaux terrains répondront à la popularité grandissante de cette discipline sportive et permettront d'accueillir un plus grand nombre d'amateurs de tous les niveaux.

Les nouveaux terrains ont été conçus afin de recevoir des compétitions provinciales de volleyball de plage. La surface de sable répond aux normes et aux règlements de Volleyball Québec et de la Fédération Internationale de Volleyball (FIVB). Chacun des terrains a une dimension de 9 m sur 18 m.

Accès aux terrains et réservation

Les parties de volleyball se dérouleront en pratique libre à l'exception des plages horaires réservées par l'association responsable du volet organisé.

Pratique libre

Les joueurs peuvent jouer tous les jours, entre 7 h et 23 h. À noter que les terrains ne sont toutefois pas éclairés.

Aucune réservation n'est requise et les terrains sont attribués selon le principe du premier arrivé, premier servi.

Volet organisé

Les terrains sont réservés pour certaines plages horaires aux membres du club d'entraînement As de Sable.

Il est également possible pour d'autres organisations de réserver des terrains pour la saison complète. La procédure pour la réservation de terrains est disponible en ligne sur le site Internet de la Ville au ville.magog.gc.ca/volleyball.

« Nous sommes heureux de bonifier l'offre sportive à la plage des Cantons avec l'ajout de ces nouveaux terrains de volleyball de plage », a déclaré la mairesse de la Ville de Magog, M^{me} Nathalie Pelletier. « Les nouvelles installations répondent à un besoin exprimé par la population et permettront aux citoyens et aux visiteurs de profiter pleinement de la plage et de ses attraits. J'invite tous les amateurs de volleyball à







venir les découvrir et à pratiquer leur sport favori dans le décor enchanteur de la plage des Cantons. »

« C'est grâce à une belle collaboration entre la Ville de Magog et l'organisme As de Sable que ce projet a pu voir le jour. Nous avons travaillé très fort pour développer le volleyball dans la région au cours des dernières années. Les prochaines générations de volleyeurs auront la chance de dire qu'ils s'entraînent sur le plus beau site au Québec! Le club As de Sable est heureux de pouvoir utiliser ces infrastructures pour élargir son offre d'activités destinées aux athlètes de tous niveaux et de tous âges. », mentionne M. Léandre Lajeunesse Bériault, président et directeur général de As de Sable.

Pour en savoir plus, les joueurs sont invités à consulter la carte interactive des parcs au <u>ville.magoq.qc.ca/parcs</u>.

- 30 -

Source et information:

Direction des communications, technologies et services aux citoyens Ville de Magog 819 843-3333, poste 444

